

**Data:** 24 de setembro de 2025

**Horário de Início:** 10:00

**Local:** IF Arraial do Cabo - Reunião presencial

**Participantes:**

Integrantes do Comitê Técnico de TIC do IFRJ;

Convidados RNP + - Igor e Alex

Convidado DNX/AWS - Camila

**Pauta:**

1. Experimentação do Laboratório Virtual na Nuvem (StreamDeck);  
AWS/DNX como convidado
2. Apresentação dos serviços RNP+ para o IFRJ;  
RNP + como convidado
3. Retorno dos encaminhamentos da última reunião;
4. Aprovação da Política de Segurança da Informação e de Backup;
5. Implantação do Firewall;
6. Catálogo de Serviços - Campi

**Assuntos tratados:**

A reunião iniciou com a apresentação do laboratório virtual na nuvem. A DNX demonstrou aos membros do comitê como é a criação de um laboratório virtual para utilização (item 1 da pauta).

Foi acordado que os testes serão realizados pelo campus Arraial do Cabo por um semestre. E como encaminhamento os outros dois campis a realizarem os testes sejam Nilópolis e

Paulo di Frontin. Os dois campis vão levar a ideia e retornar com o nome do professor que tem disponibilidade para realizar os testes.

A seguir a RNP + apresentou os serviços do canal de ofertas da RNP que podem ser utilizados pelas instituições. Os serviços que compõem o catálogo são demandas das próprias instituições. (item 2 da pauta)

Segue apresentação realizada: [Apresentação Ofertas RNP\\_IFRJ.pdf](#)

Fábio apresentou o tratamento dado aos encaminhamentos da última reunião: (item 3 da pauta)

1. **Verificação dos drivers de arquivos do AD e suas respectivas desativação:** Será informado no grupo de TIC conforme os drivers vão sendo desativados.
2. **Curso de contratação de TI:** Na próxima reunião o processo do curso de contratação para TI já estará aberto e tramitando.

Uma parte 2 desse encaminhamento, juntamente com a DNX, facilitar o processo de contratação usando a IA de atendimento para construir os documentos.

3. **Migração do TEAMS:** Ainda em andamento por parte dos campis;
4. **Treinamento sobre uso de TEAMS e Sharepoint:** A DGTIC recebeu orçamento e vai dar andamento;
5. **Migração WIKI:** Fabio mostrou o sharepoint para ilustrar como ficaria a WIKI depois da migração. Mostrou também o formulário de levantamento dos itens de migração.

Encaminhamento: Adicionar no formulário um campo “Observação” e este formulário vai ser divulgado no grupo do comitê para preenchimento.

Fabio apresentou algumas novidades e iniciativas da DGTIC no último mês.

Aprovação de Normativos: (item 4 da pauta)

A política de Segurança da Informação e a política de Backup foram aprovadas pelo comitê de TIC. Como encaminhamento, essas políticas seguirão para publicação.

Fabio apresentou a normativa de Estratégia de dados para o comitê;

#### Implantação do Firewall: (item 5 da pauta)

Foi informado que Fabio tem uma reunião agendada com o CBPF que tem como objetivo avaliar a possibilidade de servir a todos os campi. Caso não seja possível, será solicitado a RNP um relatório com as ocorrências de incidentes e os campi contemplados serão os que tiverem maior número de ocorrências.

Foi solicitado que os campi que tenham orçamento façam aquisição de Firewall porque assim podem ceder a alguns campis que não tenham sido contemplado.

#### Catálogo de Serviços - Campi: (item 6 da pauta)

Fabio apresentou o Catálogo de Serviços, incluindo os campi.

Como encaminhamento: Os campi devem analisar se os serviços identificados como CSTI - campi estão corretos e verificar se falta incluir algum serviço.

As inclusões/modificações devem ser enviadas por e-mail. Na próxima reunião o catálogo será validado para prosseguirmos com a publicação.

Link do catálogo para análise: [Catalogo de serviços\\_versao\\_atualizada.docx](#)

#### Contratações e Aquisições:

Telefonia SIP: Acordado um tronco por DDD, com fiscais em cada campi com as quantidades de ramais;

Antivírus: DGTIC procurar a posição oficial da DLC e trazer propostas para resolver a situação. Os CTIS também vão analisar o cenário de cada campi e trazer propostas. Será pauta da próxima reunião.

Demais encaminhamentos:

- 1- CSTI dos campi abrir chamado informando o problema reportado em reunião de que os campi não conseguem incluir no grupo365 para a DGTIC estudar a solução.
- 2- Sugestão de próxima reunião ser presencial em local a definir. Foi sugerido Campus Nilópolis ou Caxias.